



RUNDUMERNEUERUNG DER IT UND LANGFRISTIGER SERVICEVERTRAG

Die Globalwine AG in Zürich hat zusammen mit ihrer Tochterunternehmung Vogel Vins SA in Grandvaux ihre komplette IT-Infrastruktur (Serverlandschaft / VDI Umgebung) in Zusammenarbeit mit MTF erneuert und einen langfristigen Service-Vertrag mit MTF abgeschlossen.

HIGHLIGHTS

- ✔ FLEXIBLERE SYSTEME
- ✔ SCHNELLE UND WIRKUNGSVOLLE SERVICE-HOTLINE
- ✔ PERSÖNLICHE BETREUUNG MIT SPEZIALISTEN, DIE DEN KUNDEN KENNEN
- ✔ ZUVERLÄSSIGERE STRUKTUREN
- ✔ VOR ORT SUPPORT IN DER DEUTSCHSCHWEIZ UND DER WESTSCHWEIZ
- ✔ ARBEITSPLATZ IMMER UND ÜBERALL DABEI (VDI ANSATZ)

ORTSUNABHÄNGIGES ARBEITEN PERFEKT IMPLEMENTIERT UND BETREUT

HERAUSFORDERUNG

Im sich schnell bewegenden Weinhandels-Geschäft ist die Globalwine AG, zusammen mit der Vogel Vins SA, auf eine verlässliche und flexible IT angewiesen. Aussendienst und Einkauf müssen jederzeit im In- und im Ausland auf den Server und die Programme zugreifen und arbeiten können. Der End-User Support muss Probleme ortsunabhängig lösen können.

LÖSUNG

Um einen möglichst kleinen Hardware-Footprint und doch eine hohe Skalierbarkeit zu erreichen, wurde der Ansatz eines HPE Hyperconverged System basierend auf VMware vSphere gewählt. Der vSphere Cluster besteht aus drei identischen Nodes in einem Vier-Node-Chassis und kann so mit einfach um die Ressourcen eines weiteren Nodes erweitert werden, und es können danach auch noch weitere Chassis mit Nodes dem Cluster hinzugefügt werden. Um den unterschiedlichen Anforderungen der verschiedenen Firmen (Clientbetriebssystem, Sprachen, Applikationen) gerecht werden zu können, kommt eine VDI (Virtual Desktop Infrastruktur) Umgebung basierend auf VMware Horizon View zum Einsatz.

GLOBALWINE AG

Seit dem Gründungsjahr 1998 hat die Globalwine AG ihren Sitz im ehemaligen Industriegebiet Binz der Stadt Zürich. Angefangen hat alles zu dritt, ganz klein und mit einfachsten Mitteln. Doch schon von Anfang an zeichnete sich ab, dass hier Menschen mit einer grossen Leidenschaft für Wein am Werk sind. Nach und nach wurden Partnerschaften mit damals noch unbekanntem Produzenten aufgebaut. Darunter sind Namen, die heute schweizweit bekannt sind. Das Unternehmen ist im Laufe der Zeit stetig gewachsen und beschäftigt heute 23 Mitarbeiter.

DER MTF VORSPRUNG

Seit über 30 Jahren ist MTF in der ganzen Schweiz mit lokalen Geschäftsstellen vertreten. Unsere Kunden schätzen die Kombination aus gesamtschweizerischer Grösse und persönlicher lokaler Betreuung vor Ort.

MTF setzt auf nachhaltige IT-Lösungen führender Hersteller wie HPE, VMware, Citrix etc. Die MTF Mitarbeitenden gewährleisten einen schnellen, reibungslosen Service. MTF ist Ihr verlässlicher Partner für kompetente Betreuung und umfassende IT-Lösungen.

AUCH INTERESSANT FÜR SIE

